

roissiens de Notre-Dame et de Saint-Roch.

Les élèves des écoles et des couvents ont aussi été l'objet de sa sollicitude. Il les aimait en Dieu et pour Dieu. Ces quelques pages leur feront mieux connaître et apprécier ce prêtre qui, son devoir d'état accompli, ne désirait rien tant que l'avancement intellectuel et moral de l'enfance, et s'y appliquait de toutes ses forces.

---

François-Honoré Bélanger est né, à Montréal, le 26 avril 1850. Il était fils de François Bélanger, gérant des ateliers de l'imprimeur de la Reine, pendant plusieurs années, et d'Elmire Chalut. A l'âge de neuf ans, il était orphelin de père et de mère.

Nous connaissons peu de choses des premières années du jeune Bélanger, et